

Kantonsratsbeschluss über Beiträge aus dem Lotteriefonds 2024 (II)

Antrag vom 3. Dezember 2024

SVP-Fraktion (Sprecher: Vogel-Bütschwil-Ganterschwil)

L.24.2.63:

Streichen.

Begründung:

Der Verein Geiler Block startete einen Skilift in der St.Galler Innenstadt mit nur fünf Bügeln. Mit möglichst absurden Ideen will man Aufmerksamkeit erregen. Ziel soll der Klimaschutz und damit neue Gesetze, Bürokratie, Abgaben und Verbote sein. Mit öffentlichen Geldern Schnee herankarren, Bauten erstellen und mitten in der Stadt St.Gallen Lärm-, Parkplatz- und Lichtemissionen erzeugen ist das Gegenteil von nachhaltig. Linksgrüne Aktivisten schiessen schweizweit gegen Skigebiete und Tourismus und wollen diesen nun ins Lächerliche ziehen. Die Leidenden sind die Anwohner und alle anderen, welche die Extrawurst der «Künstler» erleiden müssen und sich bei Zonenplanung, Baubewilligungen sowie bei Lärm-, Parkplatz- und Lichtemissionen an strenge Auflagen zu halten haben.